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Beitrag von „Andreasson“ vom 8. Mai 2008, 19:12

Zitat von GLUBB 

gerade auf rtl:

stuttgart will lehmann. er selbst will noch 1-2 jahre in deutschland auf höchsten niveau
spielen.

tja rapha...das wars wohl entgültig mit der nummer 1

es wird sich doch bestimmt was in liga 2 finden......wenn nicht, dann
eben zurück heim nach lübeck..... 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/748-vfb-stuttgart/?postID=5991#post5991
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